

Los 12.000 trabajadores del metal de C. Real ya tienen firmado su convenio

PÁG 6



Movilizaciones de los docentes por los recortes de Cospedal

PÁG 5

SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

Un Plan contra el empleo y contra los servicios públicos básicos

El "Plan de garantía de los servicios sociales básicos de Castilla-La Mancha" es engañoso desde el título. Todo su contenido lo desmiente y hace absolutamente imposible de alcanzar el "objetivo irrenunciable" definido en el primer párrafo: "conciliar la preservación de los servicios sociales básicos y la creación de empleo con el saneamiento de las cuentas públicas, a través de un ahorro de 1.815 millones de euros entre 2011 y 2012".

Por el contrario, la práctica totalidad de las medidas que se apuntan en el Plan redundarán inevitablemente en la destrucción de empleo, comenzando -va ha comenzado con los docentes interinos- por el empleo público, pero también destruirá mucho empleo en el sector privado; y también provocarán un deterioro muy grave, de los servicios públicos. Entre ellos, la Educación, la Sanidad, y la atención a mayores y personas dependientes, que al parecer no se encuentran entre los "servicios sociales básicos" que se dice querer preservar.

'Plan Cospedal' de recortes públicos Hay alternativas a la 'motosierra'

El Plan Cospedal recortará 2,13 puntos el PIB de Castilla-La Mancha y hundirá inevitablemente a la región en una profunda recesión. Destruirá decenas de miles de empleos y hundirá a cientos de empresas. Todos los servicios públicos están amenazados.

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, presentó el pasado 31 de agosto un Plan de Recortes, engañosamente denominado "Plan de Garantía de los Servicios Sociales de Básicos", con el que su Gobierno pretende recortar un 20% el Presupuesto de la comunidad autónoma para 2012.

El Plan es, ante todo, chapucero. Carece de cualquier rigor, no hay ninguna cuenta que cuadre. Sólo se especifican "ejemplos de medidas", que en ninguno de los capítulos presupuestarios justifican las cifras de ahorro o de mejora de ingresos que se dice pretender conseguir.

El redactor del Plan ni siquiera tiene claro dónde ubicar la partida más cuantiosa, las operaciones de "sale & leaseback" sobre "los edificios de la consejería de



Recién llegada de las vacaciones, y en una de sus muy escasas visitas a Toledo, Cospedal –secretaria general del PPeligió el día y el titular más idóneos para abrir los tele-diarios y adueñarse de la agenda política del nuevo curso político. El propio presidente nacional de su partido, Mariano Rajoy, se convirtió en mero comentarista de la actuación de su número dos, que no tuvo más remedio que avalar: Cospedal presentó su Plan para Castilla-La Mancha como ejemplo de lo que hará el PP cuando logre gobernar España.

En la foto el Palacio de Fuensalida, donde Cospedal tendrá su vivienda cuando venga a Toledo.

Sanidad"; que se incluyen -sin cuantificar- en el capítulo de "mejora de ingresos" y se vuelven a incluir como "ahorro" de 400 millones al final del Plan. Ni ésta, ni prácticamente ninguna de las pocas cifras que detalla el Plan, tiene una justificación, ni presupuestaria ni argumental, que la sostenga.

CCOO reitera su llamamiento al diálogo y a la cordura

El Gobierno de Cospedal no ha negociado con nadie este Plan de Recortes. Ni siquiera ha consultado o informado a la oposición política ni a los agentes socioeconómicos.

Cuando CCOO -el mayor sindicato de Castilla-La Mancha- expresó su opinión, su rechazo y su alarma (tres días después, la directora gerente del FMI también advirtió que las dosis de caballo en los recortes del gasto público pueden llevar a la recesión), el secretario general del PP de Castilla-La Mancha y presidente de las Cortes regionales, Vicente Tirado, replicó: "Lo que tiene que hacer CCOO es colaborar. Y lo primero que tiene que hacer es pedir responsabilidades al anterior Gobierno".

CCOO reitera su llamamiento al diálogo y a la cordura al actual Gobierno de Castilla-La Mancha, que es el que, por mandato ciudadano, tiene la responsabilidad y de gobernar el presente y el futuro de la región.

Discutir sobre la 'herencia' no lleva a ninguna parte. Si el PP quiere justificar toda su acción de Gobierno en los errores de Barreda y del PSOE, sean ciertos o no, sean o no discutibles, CCOO no lo va a discutir. CCOO lo que quiere es brindar como siempre su cooperación al Gobierno para buscar consensos que ayuden a la región.

'Plan Cospedal' de recortes públicos. Hay alternativas a la 'motosierra'

CCOO insta al Gobierno a repensar el Plan

Tras el análisis de las medidas incluídas en el Plan de Recortes Cospedal realizado por el gabinete técnico del sindicato, y dado su alcance y los efectos negativos que inevitablemente tendrá para el empleo, los servicios públicos y la economía regional, CCOO ha reclamado al Gobierno la convocatoria urgente de una reunión con la patronal y con los sindicatos más representativos para analizar la situación y discutir, y a ser posible consensuar, las medidas necesarias para superar los problemas de Castilla-La Mancha.

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, señaló que "hay alternativas" al "Plan de Garantía de los Servicios Sociales de Básicos" -que para hablar con propiedad y sin engañar a nadie, el sindicato prefiere denominar Plan de Ajuste-, y brindó al Gobierno la "leal colaboración" de Comisiones Obreras para discutirlas y consensuarlas.

"Todos, empezando por el Gobierno regional, coincidimos en que la primera prioridad es el empleo y la recuperación de la actividad. Pero



este Plan va justo en la dirección contraria. Pedimos que lo reconsideren. Si se implementa, nuestro crédito como región va a perder muchos enteros; y nuestras dificultades como región serán aún mayores".

Hay que reanudar cuanto antes el diálogo social sobre Empleo, Salud Laboral y Formación

Transcurrido un plazo estimable desde la toma de posesión del nuevo Gobierno, CCOO

ha instado la convocatoria de los órganos y comisiones que articulan el Diálogo Social.

La secretaria de Empleo de CCOO C-LM, Lola Santillana, ha remitido una carta al consejero de Empleo, Leandro Esteban, para solicitar la convocatoria de la Comisión de Seguimiento de la Contratación y la Comisión de coordinación y seguimiento del Plan por el crecimeinto, la consolidación y la calidad del empleo en Castilla-La Mancha.

CCOO quiere analizar la evolución de la contratación y del desempleo en la región, la situación de las personas que carecen de prestaciones, y los efectos en Castilla-La Mancha de las últimas medidas urgentes de empleo aprobadas por el Gobierno Zapatero. Además, pide conocer la Ley de Emprendedores y el Plan de Empleo Joven que prepara el Gobierno regional .

También el secretario de Acción Sindical y Salud Laboral de CCOO, Jesús Camacho, se ha dirigido al consejero de Empleo para solicitar iniciar a la mayor brevedad un proceso de diálogo directo sobre el vigente Acuerdo Estratégico para la Prevención de Riesgos Laborales

Le pide también analizar conjuntamente la situación y proyección de las instituciones laborales existentes en la región: Jurado Arbitral, Consejo de Relaciones Laborales, Comisión regional de la Inspección de Trabajo.

Finalmente, el sindicato CCOO pide analizar con el Gobierno cómo priorizar la defensa del empleo en las contratas de la Administración regional.

Por su parte, la secretaria de Formación de CCOO C-LM, En carna Sánchez, plantea a Esteban la necesidad de recuperar la actividad de las comisiones regionales y provinciales de Formación y de librar cuanto antes los fondos para políticas activas de empleo destinados a formación para el empleo y formación profesional.

Sánchez pide también retomar la actividad del Consejo regional de FP, comenzar a preparar el III Plan de FP de CLM, desarrollar el decreto de Centros Integrados y potenciar el Observatorio de las Ocupaciones y del Servicio de las Cualificaciones, entre otras propuestas.

En todos los casos, CCOO brinda su participación, colaboración y apoyo.

Carta de CCOO al consejero de la Presidencia

El secretario de Política Institucional de CCOO de Castilla-La Mancha, Juan José González, ha remitido la siguiente carta a Jesús Labrador, consejero de la Presidencia del Gobierno regional:

"Estimado Consejero:

Hemos tenido conocimiento, a través de los medios de comunicación, del denominado *Plan de Garantía de los Servicios Sociales Básicos de Castilla-La Mancha* (...), donde se anuncian importantes medidas de ajuste económico y presupuestario.

Tras los contactos iniciados este verano y tu compromiso de sostener un diálogo fluido con los agentes sociales más representativos de la región, parece adecuado mantener una reunión en la que se nos informe del alcance de dichas medidas, sus efectos más significativos en el gasto público, y los procedimientos y tiempos de su puesta en marcha.

Por otra parte conveníamos entonces, y me permito recordarte ahora, la importancia del diálogo social como método de gobierno y su especial relevancia constitucional en el papel que nuestra norma básica otorga a los sindicatos más representativos.

Así pues, ante un plan de esta envergadura y singularidad, te solicito en nombre de la Comisión Ejecutiva de CCOO de Castilla-La Mancha una reunión en la que podamos conocer y en su caso analizar dicho Plan y las medidas que lo articulan.

Esperando tu respuesta para poder concretar una fecha, lo más inmediata posible, recibe un cordial saludo." 'Plan Cospedal' de recortes públicos. Hay alternativas a la 'motosierra'

CCOO pide a los empresarios que piensen con la cabeza sobre los efectos del Plan

El sindicato advierte a los empresarios que el Plan de Ajuste destruirá miles de puestos de trabajo y provocará el cierre de cientos de empresas. El Plan de Ajuste de Cospedal supone retirar de la circulación 1.800 millones de euros. Esto va a suponer una contracción económica sin precedentes para Castilla-La Mancha.

El secretario general de Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, se ha dirigido directamente a los empresarios de la región -"no a la cúpula patronal, que bendice todo del Gobierno, tanto de este Gobierno como lo del anterior"- para advertirles de que "si se quitan de la circulación 1.800 millones de euros, la destrucción de empleo no afectará sólo al sector público, también se va a llevar por delante a muchas empresas".

Los empresarios "tienen que tener mucho cuidado. Este Plan, tal y como está, significa que no habrá empleo, pero tampoco empresas. Los intereses de los empresarios se ventilan junto con los de los trabajadores", dijo Gil.

Hay sectores que ya han percibido la amenaza con nitidez. Sólo un ejemplo: Cospedal, que se está arreglando el Palacio de Fuensalida para tenerlo como segunda vivienda -como Bono en sus peores tiempos-, ha anunciado que reducirá al mínimo los gastos de mantenimiento de todos los demás edificios de la Junta.

Las empresas del sector empiezan a preparar EREs y procesos concursales.



Pero el recorte de 134,4 millones de euros en el Capítulo II del Presupuesto ("Gasto en bienes y servicios corrientes") afecta a otras muchas empresas contratistas con la Junta.

El recorte de 389 millones en el Capítulo IV ("Transferencias corrienes") no sólo afectará a los trabajadores de la Fundación Ínsula Barataria -que quieren suprimir-, de la RTVCM -que verá recortado y su presupuesto y quieren privatizar-, del Instituto Don Quijote de Promoción Turística -también desaparecerá-, a la empresa pública GEA-CAM (reducen un tercio su dotación) y a otras empresas privadas del sector agrícola, así como a cuantas entidades perciben subvenciones de la JCCM -que recortarán con caracter general al menos un 10%.

También repercutirá en la actividad económica del conjunto de la comunidad y muy especialmente en sectores tan relevantes como el turístico y el agrario. Este último también perderá otros 156 millones de euros del capítulo VII ("Transferencias reales").

En el capítulo VI ("Inversiones reales"), la suspensión de obra nueva en infraestructuras (otros 247 millones que se retiran de la circulación) ponen en jaque a todas las empresas dedicadas a la Obra Pública, directamente o como auxiliares o proveedoras de materiales. Y el efecto real puede ser mucho mayor, porque perderemos otros tantos millones de fondos europeos que sólo llegan para 'cofinanciar' obras si éstas se llevan a cabo.

"La gente tiene que saber esto"

No se puede hacer un Plan de recortes como el que ha presentado Cospedal.

No se puede Gobernar pensando en abrir los telediarios.

Quien gobierna merece respeto, y el nuestro lo tiene. Pero no se puede recurrir constantemente al pasado para justificar medidas que nos niegan el futuro, que nos llevan a la ruina.

La gente tiene que saber esto. Bastante daño nos está haciendo ya el Gobierno de España.

La gente tiene que saber que este Plan de Recortes va a deteriorar gravemente en Castilla-La Mancha la educación, la sanidad, los servicios sociales.

Los mayores y las personas dependientes y sus familias tienen que saber que este ajuste va a suponer un recorte sin precedentes en su calidad de vida.

No es bueno que cale la resignación. Es evitable y hay alternativas, con efectos menos perniciosos

Porque decir que este Plan tiene coste cero es mentira.

A Cospedal puede que le aporte prestigio en determinados ambientes, o poder, o incluso votos.

Pero tiene un coste elevadísimo para Castilla-La Mancha. Para los ciudadanos de Castilla-La Mancha.



'Plan Cospedal' de recortes públicos. Hay alternativas a la 'motosierra'

Impacto inevitable y profundo el PIB

Los recortes del Plan Cospedal previstos en los capítulos del Presupuesto que inciden en el PIB de forma automática (Personal; Gasto Corriente; Inversiones Reales), que ascienden a 772,4 millones de euros, suponen un 2,15% del PIB de Castilla-La Mancha en 2010 (ultimo conocido); o del 2,13% del PIB previsto para 2012 por Hispalink -entendemos que de forma optimista, y en toda caso antes de conocerse este Plan.

Este impacto negativo y directo del Plan Cospedal en el PIB sumirá a Castilla-La Mancha, inevitablemente, en la recesión. Dada la ralentización de la actividad económica tanto en la región como en España, no cabe pensar que la actividad privada compense, ni de lejos, tamaño recorte en el Presupuesto público. Por el contrario, muchas empresas privadas se verán afectadas hasta el dramatismo y el cierre por los recortes.



Los Presupuestos de la Junta movilizan un volumen de recursos económicos sumamente importante, equivalente a una cuarta parte PIB de Castilla-La Mancha (el presupuesto 2011 es el 24,6% del PIB de 2010); si bien la incidencia directa del presupuesto en el PIB es menor, del 13%, que es la que corresponde a los gastos de personal, gastos en bienes y servicios e inversiones reales.

Así pues, para tratar de prever el impacto de este Plan en el PIB de Castilla-La Mancha, hemos considerado únicamente los recortes previstos en los capítulos que inciden en el PIB de forma automática o directa (Capítulos I, de Personal; II, de Gasto Corriente; y VI, de Inversiones Reales), que ascienden a un total de 772,4 millones de euros.

Estos 772 millones se restarían de forma inmediata de circulación en el PIB, vía reducción en el consumo público (los recortes en gasto de personal y gastos corrientes) y vía reducción de inversión pública (por la congelación de las obras nuevas)

Nuestro PIB regional ascendió

en 2010 a 35.912 millones de euros (CRE 2010 del INE, último dato disponible).

Por tanto, 772,4 millones suponen una minoración inmediata del 2,15 del PIB, claramente un recorte desmesurado y regresivo.

Insistimos que está referido al PIB del 2010, no del 2012. La previsión disponible no oficial estimada por Hispalink (junio 2011) sitúa el PIB de Castilla-La Mancha de 2011 en 35.947,9 millones, con un incremento del 0,1% respecto a 2010; y en 36.199,5 millones en 2012, con un incremento del 0,7% sobre 2011.

Respecto a esta estimación indirecta, los 772,4 millones de recorte en los tres capítulos mencionados suponen detraer un 2,13% del PIB de 2012; que retrocedería al nivel de 2007 (35.729 millones).

Si con anterioridad a la presentación de este Plan el crecimiento estimado del PIB para 2012 era del 0,7%, el impacto del Plan nos llevará inevitablemente a tasas negativas en el crecimiento económico, salvo que la iniciativa privada remontase hasta compensar con creces todos estos recortes públicos.

Esta previsión es prácticamente descartable, dada la atonía y debilidad del consumo y las malas expectativas en inversión privada, junto con el propio impacto de los recortes públicos (tanto en inversiones como en transferencias), en las empresas privadas y en la capacidad de consumo interno, que retroalimentará hacia una menor actividad de nuestro tejido productivo.

Por otro lado, las medidas adoptadas en este plan perfilan de forma evidente un notable recorte en servicios sociales, en la capacidad económica, y en empleo. Desde diversas instituciones internacionales, tales como el FMI y la propia OCDE, están avisando que los recortes públicos deben realizarse con medida y mesura, pues excederse o equivocarse puede restar capacidad de crecimiento en el medio plazo y deteriorar la credibilidad de los gestores públicos y de sus objetivos para ajustar las cuentas públicas.

Sindicatos 19 Hospitales 400

Pese a lo chapucero, engañoso y contraproducente del Plan, tanto Rajoy como la vicepresidenta económica del Gobierno de España, Elena Salgado, señalaron que Cospedal marca con él el camino a seguir.

Los medios de comunicación de la derecha lo recibieron con loas y alabanzas; y la mayoría de los demás con un espíritu acrítico, trasladando sin más a sus titulares los calificativos utilizados por la propia Cospedal para definir su Plan, y copiando los números sin molestarle siquiera en comprobar si las cuentas cuadran.

La muestra más evidente de esto es la relevancia que la mayoría de los medios de comunicación ha dado al anuncio de Cospedal de suprimir todas las subvenciones a los sindicatos y de eliminar cuantos liberados sindicales le permita la Ley.

Sin embargo, aun dando por buenas sus propias cuentas, el 'ahorro' que el Plan prevé lograr con estas medidas sólo supone un 1,068% del total.

Por el contrario, las medidas más transcendentales y más cuantiosas han pasado inadvertidas. Por ejemplo: pretenden obtener 400 millones vendiendo "infraestructuras sanitarias"

Los sindicatos de enseñanza convocan movilizaciones ante los recortes de educación del Plan Cospedal

El próximo lunes se han convocado concentraciones ante las Delegaciones provinciales de Educación en Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo y el martes en Guadalajara. A nivel nacional, los principales sindicatos de la enseñanza pública han convocado una gran marcha en Madrid el 22 de octubre en defensa de la enseñanza pública y del profesorado, y para protestar contra los recortes presupuestarios anunciados por los Gobiernos de Castilla-La Mancha, Madrid, Galicia y Navarra.

CCOO, ANPE, CSIF, STE y UGT hemos convocado movilizaciones en las cinco capitales de provincia ante los recortes en educación contemplados en el Plan de Cospedal. Así, hemos convocado para el próximo lunes 12 de septiembre concentraciones a las 19.00 horas ante las Delegaciones provinciales de Educación en Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo y para el martes 13 en Guadalajara.

Habrá también manifiestos de rechazo firmados por los integrantes de los claustros de los centros, y si todo esto no fuera suficiente desde CCOO no descartamos realizar una convocatoria de huelga.

A nivel nacional, los principales sindicatos de la enseñanza pública han convocado para el próximo 22 de octubre una gran marcha en Madrid en defensa de la enseñanza pública y del profesorado, y para protestar contra los recortes presupuestarios anunciados por los Gobiernos de Castilla-La Mancha, Madrid, Galicia y Navarra que incluyen un aumento de las horas lectivas y la consecuente pérdida de empleo de docentes interinos.

Mesa Sectorial de Educación

Ayer por la mañana se reunió la Mesa Sectorial de Educación de la que forman parte los sindicatos CCOO, ANPE, CSIF, STE y UGT. Aunque la convocatoria era, supuestamente, para negociar las medidas del Plan de recortes de Cospedal y su aplicación en la enseñanza, la Consejería de Educación dio orden ya el pasado miércoles a todos los centros públicos de

enseñanza secundaria de la región de reajustar su programación de horarios, elevando de 18 a 20 las horas lectivas de CCOO rechaza unas medidas que suponen pérdida de miles de empleos, una merma en la calidad del servicio público educativo y un atentado contra los derechos de los trabajadores y trabajadoras de la enseñanza.

El aumento de horas lectivas supone una reducción de 3.400 profesores y profesoras en la región.

La Consejería dio a los institutos la orden de aplicar las medidas del Plan Cospedal en la víspera de las reuniones de la Mesa Sectorial de Educación y del Consejo de la Función Pública, lo que da cuenta cabal del nulo interés del Gobierno regional por negociar.



Asambleas informativas de docentes

La Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla-La Mancha está celebrando asambleas informativas en la región contra los recortes en materia de educación del Plan de Garantía de los Servicios Sociales y sobre las medidas de movilización ante los mismos. Ayer por la tarde se hicieron asambleas en Ciudad Real (200 personas), Toledo (más de un centenar de personas) y Cuenca (más de medio centenar de personas) y esta tarde es el turno de Albacete y Guadalajara.

cada docente y reajustando en consecuencia el número de profesores interinos necesarios para cumplir el nuevo horario.

El secretario regional de la Federación de Enseñanza de CCOO, Alfonso Gil, reiteró en la reunión el rechazo del sindicato a estas medidas cuya aplicación suponen para la educación regional la pérdida de miles de empleos, una merma en la calidad del servicio público educativo y un atentado contra los derechos de los trabajadores de la enseñanza.

TRAS LA CONVOCATORIA DE HUELGA

ASPRONA y Fundación ASLA comienzan a pagar las nóminas atrasadas

Los sindicatos CCOO y UGT desconvocaron la huelga en Asprona y Fundación Asla fijada para el pasado martes ante el pago de parte del dinero adeudado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha lo que ha permitido el pago de algunas de las nóminas atrasadas.

Los trabajadores y las trabajadoras llevaban sin cobrar -la mayoría- desde el mes de mayo. Con el dinero recibido en la Asociación (un millón de euros) se pagará el mes de mayo al 100% y los meses de junio, julio y extra al 70%.



Práctica paralización de las obras del hospital de Toledo por la mala o la no gestión del Gobierno

CCOO denuncia la práctica paralización de las obras del hospital de Toledo y exige a las Administraciones competentes (al SESCAM, a la Dirección General de Trabajo y a la Consejería de Sanidad) y a la UTE (Acciona, Ferrovial y Contratas La Mancha) encargada de la obra que hagan las gestiones necesarias para solventar los problemas técnicos en el quinto modificado del proyecto que están provocando esta situación.

El secretario regional de la Federación de Construcción, Madera y Afines (FECOMA) de CCOO, Julio Ugena, y el secretario general de CCOO de Toledo, Jesús García Villaraco, manifestaron en rueda de prensa que los fondos para la construcción de la obra están garantizados, el problema se debe a la "falta o a la mala gestión del Gobierno regional que ha preferido dar vacaciones a resolver esta situación."

Esta paralización ha provocado la pérdida de 450 empleos directos y si la situación persiste, podrían perderse otros 60 en los próximos días

En estos momentos hay trabajando en el hospital un centenar de trabajadores, cuando debería haber más de 500, a los que hay que sumar otros 250 de empresas de suministro de materiales

FECOMA ha intentado ponerse en contacto con el director general de Trabajo, Antonio Conde, para reunirse con él y buscar una solución al problema, pero no ha habido respuesta.

El sindicato manifiesta su disposición a reunirse con el Ejecutivo regional para buscar una solución a este problema.



Movilizaciones de los trabajadores de Parkinson Villarrobledo

Esta semana se produjeron en Villarrobledo las primeras movilizaciones de las 29 trabajadoras y trabajadores de Parkinson, para denunciar el impago de las nóminas de mayo, junio, julio y agosto por la falta de abono de las subvenciones comprometidas por la Junta de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Villarrobledo. Seguirán manifestándose todos los martes y si siguen sin cobrar culminarán con una huelga para el próximo día 20 de septiembre.

PLAN DE GARANTÍA DE SERVICIOS SOCIALES

CCOO alerta de la destrucción de 10.000 empleos en construcción y empresas auxiliares

CCOO denuncia que la suspensión temporal de ejecución de obra nueva en infraestructuras recogida en el Plan de Garantía de los Servicios Sociales Básicos va a generar desempleo en el sector de la construcción y en empresas de materiales de la región. Se perderían en la región unos 10.000 empleos en el sector de la construcción y en empresas de materiales.

El responsable regional de FECOMA, Julio Ugena, señaló que si se paralizan las obras se dejarán de recibir fondos europeos lo que contribuye a empobrecer la región y generar desempleo.

Asimismo, Ugena hizo un llamamiento a la cordura a los empresarios de la región que han manifestado su acuerdo con este plan. En este sentido, les preguntó cómo han creado y han llegado a tener esas empresas si no ha sido mediante el endeudamiento, eso sí, "dentro de unos niveles"; "¿qué prefieren poder pagar impuestos porque tienen beneficios y seguir generando empleo y riqueza o que les rebajen unos impuestos que no van a poder pagar al empobrecerse?".

Llamamiento al Gobierno a que reúna a sindicatos y patronal para abordar la situación del sector de madera

FECOMA-CCOO CLM ha emplazado al Gobierno autonómico a que reúna a los sindicatos y a la patronal para buscar soluciones al sector de la madera, duramente castigado por la crisis.

El sindicato valora que el consejero de Empleo, Leandro Esteban, haya manifestado públicamente su preocupación por este sector y se haya reunido con empresarios de la madera de un pueblo toledano, pero la solución a un problema regional no se encuentra de esta forma, sino reuniéndose con los agentes sociales.

Ugena confió en que "estas prácticas por parte del Gobierno se vayan solucionado por el bien de todos".

AFECTA A 12.000 TRABAJADORES Y 2.000 EMPRESAS

Firmado el convenio colectivo de Siderometalurgia de Ciudad Real

CCOO, UGT y la patronal han firmado el texto definitivo del convenio colectivo de Siderometalurgía de Ciudad Real para los años 2011-2012, que afecta a 12.000 trabajadores y 2.000 empresas. Establece una subida salarial del 1,5% para 2011 y del 2% para 2012, e incluye claúsula de revisión salarial en caso de que el IPC acumulado de los dos años de vigencia supere el 5%, indicó el secretario regional de Acción Sindical de la Federación de Industria de CCOO, Alfonso Garrido.

Se logra desbloquear uno de los convenios mas importantes de la provincia de Ciudad Real, por el número de trabajadores y de empresas afectados.

Para más información sobre el convenio colectivo acudir a la Federación de Industria de CCOO de Ciudad Real.

Antes de que finalice este mes, los afiliados y afiliadas recibiréis el convenio en vuestro domicilio.

EL TURISMO SOCIAL ES EMPLEO Y ACTIVIDAD ECONÓMICA

Los pensionistas de CCOO no aceptan los recortes de Cospedal

La presidenta Cospedal, y su equipo de Bienestar Social, están haciendo un esfuerzo para ganar apoyos a su plan de recortes. En esa línea, sorprende que trasladen a los medios de comunicación el apoyo de los pensionistas de la región a Una manipulación grosera que no se corresponde con lo que algunas asociaciones de pensionistas, hemos trasladado a la Secretaria General de Asuntos Sociales.

Desde la Federación regional de Pensionistas y Jubilados de CCOO no estamos de acuerdo con la propuesta de supresión total de estos programas, porque se hace un flaco favor al empleo y a la actividad económica de Castilla-La Mancha. Las empresas de transporte de la región se verán perjudicadas y supondrá pérdida de empleo, fundamentalmente, en este sector y en la hostelería, perjudicando a su vez al sector del comercio.

Los pensionistas de CCOO entendemos que atravesamos momentos duros y difíciles, pero no apoyamos las medidas que se encaminan a recortar



Con la supresión de los programas de turismo social y termalismo se hace un flaco favor al empleo. Las empresas de transporte de la región se verán perjudicadas y supondrá pérdida de empleo, fundamentalmente, en este sector y en la hostelería, perjudicando a su vez al sector del comercio

derechos y a provocar más daño a la economía regional. Se pueden asumir niveles de austeridad razonables y razonados, pero rechazamos la imposición de criterios y dogmas que se ensalzan como si fueran la solución a la crisis económica.

Para CCOO, más de 340.000 personas pensionistas y jubiladas de Castilla-La Mancha verán suprimida sus posibilidades de disfrutar de estos programas que tienen acomodo en las políticas de bienestar social de las sociedades avanzadas y, ahora, aquí se cercena.

El Gobierno regional ha decidido eliminar el próximo año los llamados "viajes de la tercera edad", con lo que contribuye a una paralización económica. Se hará daño a los pensionistas y a la situación socioeconómica de nuestra región.

La representación de los trabajadores en la empresa

Hasta el próximo 16 de septiembre puedes matricularte en el curso "La representación de los trabajadores en la empresa".

Este curso forma parte junto con el de "La contratación laboral", completo a fecha de hoy, de la primera parte del itinerario de tres cursos para la obtención del título de Experto en Relaciones Laborales.

Los cursos han sido aprobados por la Facultad de Relaciones Laborales y están avalados por el Departamento de Derecho del Trabajo de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Van dirigidos a afiliados/as a CCOO y se enmarcan dentro del convenio de colaboración entre la UCLM y CCOO de Castilla-La Mancha.

Más información en el Centro de Formación de CCOO de Albacete. C/ Miguel López de Legazpi, 32-34, bajo, 02005. Teléfono: 967192113, Fax:967192114.

cformación-ab@cm.ccoo.es

Teléfonos de interés CCOO

SEDE CENTRAL CCOO CLM	
TLF: 925 28 97 97	
Plaza Horno de la Magdalena,	1-2º
CP: 45001 Toledo	
Federaciones Regionales de CCOO	
Actividades Diversas	967 192 070
Agroalimentaria	925 289 717
Serv. Financier. y Admin.	925 289 763
Construcción y Madera	925 289 760
Enseñanza	925 289 743
Hostelería y Comercio	967 192 075
Industria	925 280 884
Pensionistas	967 192 084
Sanidad	925 289 743
Servicios a la Ciudadanía	925 289 779
Servicios Financieros y Administrativos	925 289 763
Textil-Piel, Químicas y Afines	925 289 776

ALBACETE	967 21 24 95
Hellín	967 30 09 53
Villarrobledo	967 13 81 84
La Roda	967 44 03 29
Casas Ibánez	967 46 07 70
Almansa	967 34 08 90
CIUDAD REAL	926 21 42 27
Manzanares	926 62 09 21
Daimiel	926 85 48 48
Valdepeñas	926 21 17 81
Almadén	926 71 11 14
Puertollano	926 42 28 52
Alcázar de San Juan	926 54 32 59
Socuéllamos	926 53 25 85
Tomelloso	926 50 66 94
La Solana	628 10 78 48
CUENCA	969 21 30 50
Motilla del Palancar	619 76 65 04

Tarancón	969 32 46 66
Mota del Cuervo	967 18 04 00
Las Mesas	967 16 72 45
Las Pedroñeras	967 16 12 50
GUADALAJARA	949 24 83 30
Azuqueca de Henares	949 26 08 45
Sigüenza	949 39 16 96
TOLEDO	925 25 51 00
Sonseca	925 38 14 16
Illescas	925 51 38 77
Ocaña	925 12 07 62
Noblejas	646 55 72 16
Santa Cruz de la Zarza	646 55 72 16
Torrijos	925 76 17 04
Talavera de la Reina	925 80 31 59
Quintanar de la Orden	646 96 57 51
Villa de Don Fadrique	925 19 55 13
Villacañas	925 20 03 16

Estimado compañero/a

Espero que des la mayor difusión a esta información en tu centro de trabajo, entre los trabajadores y trabajadoras en general y afiliados y afiliadas en particular. No todos disponen de correo electrónico.

Te recuerdo que si en algún momento deseas cambiar tu e-mail, incluir el de alguna persona interesada, o dejar de recibir esta información, envíanos un correo a envios@cm.ccoo.es, con los datos personales (nombre, apellidos y correo electrónico).